

Communiqué de presse – Collectif ZAD de la Dune

Ce mardi 8 octobre 2019, en contestation au projet de port de plaisance, une mobilisation citoyenne se forme actuellement sur le site des dunes de la Normandelière à Bretignolles-sur-Mer, en Vendée.

En réponse au déboisement massif de la végétation du littoral et l'aplanissement de la dune à coup de bulldozers, riverains, associations locales et défenseurs de l'environnement se dressent pacifiquement face aux autorités afin de suspendre la catastrophe en cours.

Par mesure de sécurité, les travaux de destruction ne pouvant se poursuivre autour des manifestants, une ZAD, Zone à Défendre, prend ainsi forme en vue de permettre une présence continue sur le site de la Dune.

Dans un contexte de désastre écologique généralisée, l'édification d'un tel port de plaisance au sein d'une zone naturelle classée de plusieurs dizaines d'hectares semble être, sauf à l'égard des intérêts économiques et capitalistes, une totale absurdité.

La protection d'un estran rocheux jugé exceptionnel ainsi que la préservation d'une zone humide riche d'une faune et flore emblématiques reste le principal enjeu de l'opposition citoyenne.

Controversée depuis près de 17 ans, la légalité même de ce projet soutenu par la communauté de communes de Saint-Gilles-Croix-de-Vie et la préfecture de Vendée reste éminemment suspecte.

Grâce à l'élan de solidarité qui s'organise autour des défenseurs et défenseuses de la Dune, les travaux sont momentanément stoppés. Dans l'attente d'une décision de justice, le collectif invite chaleureusement quiconque souhaitant participer et aider en faveur de cette lutte.

Plus d'info : <https://www.la-vigie.org>

Facebook : Breti-ZAD
Demain Bretignolles

Convergence des luttes.
Dune à Défendre - DAD & ZAD Partout !

